



Forum unabhängiger  
Arztsoftwarehersteller Österreichs

## Position des FORAS im österreichischen Gesundheitswesen

Das FORAS, dessen Mitglieder über 2000 niedergelassene Ärzte im Bereich des österreichischen Gesundheitswesens/eHealth betreuen, versteht sich als Ansprechpartner für alle Beteiligten wie Ärztekammern, Krankenkassen, Hauptverband, SVC (ecard), Pharmafirmen und ELGA mit der klaren Ausrichtung auf die Interessen der Ärzteschaft, der man sich ausschließlich verpflichtet fühlt.

Es gewährleistet die Präsenz mittelgroßer Anbieter, die durch ihre Unabhängigkeit und Flexibilität wesentlich zum Wettbewerb und zu fairer Preisgestaltung am österreichischen Markt beitragen.

Die festgelegten Kriterien des FORAS, die alle Mitglieder ausnahmslos erfüllen müssen, sind Grundlage der Sicherung von Qualität und ausschließlich österreichischen Interessen. Sie sind am derzeitigen Markt nicht selbstverständlich.

Das FORAS versteht sich auch als Plattform für Gedankenaustausch zwischen allen Beteiligten des Gesundheitssystems und den vertretenen Entwicklern von Arztsoftware auf der Suche nach gemeinsamen Lösungen im Interesse der Ärzteschaft.